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第５回偕楽園・千波湖周辺整備等調査特別委員会会議記録 

 

日 時  令和２年１２月１６日（水曜日）                 午後 ２時１６分 開議 

場 所  水戸市議会 第１・第２委員会室                 午後 ２時１８分 散会 

──────────────────────── 

付託事件 

 (1) 偕楽園・千波湖及び周辺地域の有効活用に関する事項 

 (2) 千波公園近接地の整備に関する事項 

 (3) 令和２年陳情第４号 

──────────────────────── 

１ 本日の会議に付した事件 

 (1) 陳情審査 

  ① 令和２年陳情第４号 月池の自然景観と樹木保護に関する陳情 

２ 出席委員（２７名） 

  委 員 長   松  本  勝  久  君   副 委 員 長   木  本  信 太 郎  君 

  委   員   滑  川  友  理  君   委   員   萩  谷  慎  一  君 

  委   員   土  田  記 代 美  君   委   員   田  中  真  己  君 

  委   員   中  庭  次  男  君   委   員   佐  藤  昭  雄  君 

  委   員   綿  引     健  君   委   員   後  藤  通  子  君 

  委   員   田  口  文  明  君   委   員   森     正  慶  君 

  委   員   鈴  木  宣  子  君   委   員   黒  木     勇  君 

  委   員   高  倉  富 士 男  君   委   員   飯  田  正  美  君 

  委   員   小  泉  康  二  君   委   員   大  津  亮  一  君 

  委   員   渡  辺  政  明  君   委   員   須  田  浩  和  君 

  委   員   栗  原  文  隆  君   委   員   袴  塚  孝  雄  君 

  委   員   五 十 嵐     博  君   委   員   小  川  勝  夫  君 

  委   員   安  藏     栄  君   委   員   田  口  米  蔵  君 

  委   員   福  島  辰  三  君 

３ 欠席委員（なし） 

４ 委員外議員出席者（１名） 

  議   長   内  藤  丈  男  君 

５ 説明のため出席した者の職，氏名 

副 市 長 田  尻     充  君 副 市 長 秋  葉  宗  志  君 

市長公室長 小 田 木  健  治  君 政策企画課長 宮  川  孝  光  君 
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総 務 部 長 園  部  孝  雄  君 行政経営課長 熊  田  泰  瑞  君 

財 務 部 長 白  田  敏  範  君 
財務部参事 
兼財政課長 

梅  澤  正  樹  君 

産業経済部長 鈴  木  吉  昭  君 観 光 課 長 小  林  一  仁  君 

建 設 部 長 渡  邊  雅  之  君 
建設部技監兼
建設計画課長 

大  森  幹  司  君 

都市計画部長 加  藤  久  人  君 
都市計画部 
技 監 兼 
市街地整備課長 

木  村     勤  君 

都市計画課長 柴  﨑  美  博  君 建築指導課長 井  原  孝  志  君 

公園緑地課長 上  田     航  君 

６ 事務局職員出席者 

事 務 局 長 小  嶋  正  徳  君 
事務局次長 
兼総務課長 

関  谷     勇  君 

議 事 課 長 永  井  誠  一  君 議 事 係 長 綱  島  卓  也  君 

書 記 大  内  し お り  君 書 記 島  田  祐  輔  君 
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午後 ２時１６分 開議 

○松本委員長 引き続き，御苦労さまでございます。 

 定足数に達しておりますので，ただいまより第５回偕楽園・千波湖周辺整備等調査特別委員会を開催させ

ていただきます。 

 この際，御報告します。 

 本日，一般傍聴人１名がお見えになりますので，よろしくお願いを申し上げます。 

〔傍聴人入室〕 

○松本委員長 それでは，これより議事に入らせていただきます。 

 本日の日程は，陳情審査でございます。 

 さきの本会議で当委員会に付託されました令和２年陳情第４号 月池の自然景観と樹木保護に関する陳情

につきまして，本日，その写しを皆様方のお手元に配付いたしましたので，お目通しをいただきたいと思い

ます。 

 本陳情につきましては，県のほうにも同じような内容のものが提出されているというふうにうかがってお

りますので，県のほうの意向を調査いたしまして，本日のところは，継続審査とさせていただきたいという

ふうに思いますけれども，いかがでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○松本委員長 それでは，御異議なしと…… 

〔「事務局が読み上げられると思うんですが」と呼ぶ者あり〕 

○松本委員長 これは，ページ数が多いものですから，先ほど申し上げましたように皆様方にお目通しをい

ただきたい。読み上げておりますと３０分ぐらいかかってしまうものですから，皆様方でよく目を通してい

ただいて，そして県のほうの意向も調査をしながら，本日のところは，継続審査とさせていただきたいと思

いますが，いかがでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○松本委員長 御異議なしと認め，継続審査といたします。 

 本陳情につきましては，当委員会から議長に対しまして，閉会中継続審査の申出を行うことになりますの

で，御了承いただきたいと思います。 

 それでは，以上をもちまして，本日の特別委員会を散会します。 

 御苦労さまでございました。 

 

午後 ２時１８分 散会 

 


